

JUAN CARLOS GUZMÁN RÍOS.

Es Doctor en Historia y Estudios Regionales por el Instituto de Investigaciones Histórico Sociales de la Universidad Veracruzana, para obtener el grado presento la tesis: Elites Políticas y Redes de Poder: La Construcción de un Bloque Opositor en Tabasco: 1973-2003, su director de tesis fue el Dr. Alberto Olvera Rivera, es Maestro en Sociología del Trabajo por la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Iztapalapa y Licenciado en Sociología por la Facultad de Sociología de la Universidad Veracruzana. Miembro de la Red Nacional de Investigación Urbana desde 1989 y su representante estatal en Tabasco desde 1995. De 2010 a el 2011, fue miembro de la Red de Investigación sobre la Calidad de la Democracia en México. Forma parte del Sistema Estatal de Investigadores de Tabasco desde el año 2000. Profesor Investigador Tiempo Completo Titular "B" en la División Académica de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco. Ha participado como observador electoral en algunos procesos electorales. Desde 1982 a la fecha, ha dirigido su atención al estudio de los Movimientos Sociales. En su producción bibliografica ha publicado 13 artículos en revistas, con temas relacionados con procesos electorales, sociedad civil, democracia, ciudadanos, elites, identidad, redes sociales, acción colectiva y movimientos sociales, la cuestión indígena, ha participado en varios congresos de carácter Internacional o Nacional, dando conferencias y presentando ponencias. Ha publicado en 7 libros, abordando temas relacionados con procesos electorales, partidistas, movimientos sociales, ademas de analizar el contexto del estado de Tabasco. De 1986 a 1989, fue profesor en la facultad de sociología de la Universidad Veracruzana, ingreso a la UJAT, el 19 de septiembre de 1989, este septiembre de 2014 cumple 25 años de docencia en la UJAT. Como catedrático ha impartido cursos en diferentes Instituciones de educación superior, impartiendo tematicas sobre Ciencia Política, Instituciones, Organizaciones, Problemas Políticos en México, Movimientos Sociales y Acciones Colectivas. De 2011 a este 2013, lo invitan a , impartir el modulo de etica, modernidad y posmodernidad en un diplomado dirigido a profesores universitarios. Ha ejercido puestos administrativos en Instituciones de Educación superior de 1999 a el 2001. Por último ha recibido algunos reconocimientos académicos y científicos.